

# WayV Siap Guncang Jepang dengan MV Teaser 'Go Higher' yang Memukau

Category: Seleb

23 September 2024



**Prolite** – Unit NCT asal SM Entertainment, WayV, semakin dekat dengan debut Jepang mereka yang sangat dinantikan.

Setelah merilis berbagai teaser menarik, kini mereka kembali menggemparkan penggemar dengan perilisan MV teaser untuk lagu utama mereka, "Go Higher".

Mini album bertajuk *The Highest* ini menandai langkah baru WayV dalam memperluas pengaruh mereka di kancah musik internasional.

Konsep retro yang diusung dalam teaser MV "Go Higher" memberikan nuansa misterius dan penuh teka-teki. Para member WayV tampil memukau dengan visual yang menawan, seolah mengajak penggemar untuk ikut memecahkan misteri yang

tersembunyi di balik lagu ini.

Penggalan lagu yang *upbeat* dan koreografi yang enerjik semakin menambah antusiasme penggemar.

Kombinasi antara musik yang catchy, visual yang memukau, dan penampilan para member yang karismatik membuat MV teaser ini sukses mencuri perhatian.

Tak heran jika para penggemar sudah tidak sabar menantikan perilisan full album dan penampilan panggung perdana WayV di Jepang.

## Debut Jepang yang Semakin Dekat



WayV dijadwalkan akan debut resmi di Jepang pada tanggal 25 September mendatang. Dengan perilisan MV teaser "Go Higher" ini, ekspektasi penggemar semakin meningkat.

Banyak yang memprediksi bahwa debut Jepang ini akan menjadi salah satu momen paling bersejarah dalam perjalanan karier mereka.

## Respons Positif dari Penggemar



Sejak dirilis, MV teaser "Go Higher" langsung mendapat sambutan positif dari para penggemar. Berbagai komentar pujian membanjiri media sosial. Penggemar memuji konsep yang unik, visual yang memukau, dan musik yang catchy.

Mereka juga menyatakan kegembiraan mereka atas debut Jepang ini dan berharap agar WayV dapat meraih kesuksesan besar di negara tersebut.

Dengan potensi yang besar dan dukungan yang kuat dari

penggemar, debut Jepang mereka dipastikan akan menjadi awal yang luar biasa bagi mereka.

Kita nantikan saja kejutan-kejutan apa lagi yang akan diberikan WayV untuk penggemar di seluruh dunia.